



Gutes tun: Freude über die erfolgreiche und bisher größte Auktion von Haarspenden.

RAPUNZEL-SPENDENAKTION 2019

# WIEDER EIN VOLLER

Der 7. April 2019 war wieder ein bedeutsamer Tag für die vom BVZ initiierte und organisierte Charity Aktion Rapunzel. Zum 10. Mal wurden die über ein ganzes Jahr gesammelten Haarspenden in Fulda versteigert. Die Spendenbereitschaft hat alle Erwartungen übertroffen. Unglaubliche 203 kg Haar kamen dieses Mal unter den Hammer!

In der sehr spannenden Haarversteigerung wurde dann die Rekordsumme von 72.000,- € erzielt. Der Erlös geht abzüglich Steuern und Auslagen des BVZ erneut an die Stiftung HUMOR HILFT HEILEN von Dr. Eckart von Hirschhausen. Die Stiftung, welche 2018 ihr 10jähriges Jubiläum feierte, kann dank dieser Summe unter anderem Clownsvisiten für Krankenhäuser oder Humorworkshops für Ärzte und Pflegekräfte finanzieren. So bringt das gespendete Haar Lachen an die Orte, wo Lachen heilen kann. Denn, so Hirschhausen: „Gesunde können sich kranklachen – und Kranke gesund. Professionelle Clowns bringen

Leichtigkeit, muntern kleine und große Patienten auf und stärken Hoffnung und Lebensmut. Also in etwa das, was auch gut gemachter Haarerersatz vermag.“

Wie im Vorjahr ersteigerte die Firma DENING HAIR GmbH aus Hamburg die wunderbare Haarpracht.

Aber was ist aus den rund 130 kg Haar bzw. 1700 Zöpfen geworden, die Alexander Dening, Geschäftsführer der DENING HAIR GmbH letztes Jahr im Rahmen der Charity-Aktion „RAPUNZEL“ auf der Messe „DIE ZWEITHAAR“ ersteigert hat?





Der Erlös der gespendeten Haare geht an die Stiftung HUMOR HILFT HEILEN. Das wunderbare Echthaar wurde auch dieses Jahr von DENING HAIR ersteigert.

## „HUMOR HILFT HEILEN“

Freude am Helfen:  
Dr. Eckart von Hirschhausen und Alexander Dening

# Rapunzel



Aus gespendeten Zöpfen werden hochwertige Unikate: RAPUNZEL-25 von DENING HAIR.

Angelehnt an den Namen der Charity-Aktion hat DENING HAIR nun eine Perücke mit dem Namen RAPUNZEL auf den Markt gebracht, die einzigartig in Bezug auf ihre Haarqualität ist. Das unbehandelte nicht präparierte Echthaar („Virgin-Hair“) wird nach Längen und Farben sortiert und ohne Farbänderungen verarbeitet. Daher ist jede Perücke ein Unikat, d.h. Haarfarben, Haarlängen und Haarfall unterliegen natürlichen Variationen. Die Farbbezeichnungen haben einen beschreibenden Charakter.

Aufgrund der jahrelangen Erfahrung im Bereich der Maßenfertigungen ist es DENING HAIR möglich, diese aufwändigen Arbeitsprozesse zu bewerkstelligen und aus dem einzigartig schönen Haar einzigartig schöne Perücken zu machen.

Alexander Dening hat auch dieses Jahr den Zuschlag erhalten und ist glücklich, seine RAPUNZEL-Perücke so langfristig anbieten zu können. Die Charity Aktion

des BVZ sowie damit die Stiftung „HUMOR HILFT HEILEN“ zu unterstützen ist Alexander Dening ein wichtiges Anliegen. Gleichzeitig freut er sich über die einmalige Möglichkeit, komplett unbehandeltes Haar zu verarbeiten, das aufgrund seiner auf Mitteleuropa beschränkten Herkunft einzigartig ist: „Wir freuen uns sehr, dass das ersteigerte Haar einerseits Lachen an die Orte bringt, wo Lachen heilen kann und es uns gleichzeitig möglich ist, eine außergewöhnliche Perücke anbieten zu können, die sicherlich vielen Menschen auch außerhalb eines Klinikaufenthalts Trost und Mut spenden wird.“

Stiftung HUMOR HILFT HEILEN  
[www.humorhilftheilen.de](http://www.humorhilftheilen.de)  
Telefon 0228-243 36-570

BVZ Rapunzel  
[www.bvz-rapunzel.de](http://www.bvz-rapunzel.de)  
Telefon 07428-45 238-0

DENING HAIR GmbH  
[www.dening.de](http://www.dening.de)  
Telefon 040-450 172-0